
ACTA No 1530
SESiON ORD:NARIA DEL CONCEJO MUN:C:PAL DE CEVALLOS DEL
QUINCE DE MARZO DEL ANO DOS M:L DiECiOCHO
En la ciudad de Ceva‖ os, Provincia de Tungurahua, a 15 de Marzo delano
2018,s:endo!as 15Hll el Ab Mauricio Miranda, Aicalde del cant6n Cevallos,da
la bienvenida a los asistentes y solicita se constate el qu6rum reglamentario,

estando presente los sigulentes senores cOncelalesI Eco Luis Barona,S「  Marco
Cうceres, Eco Rodrigo Onate, sr Hu9o Vi‖ egas A trav6s de Secretaria se da
lectura a1 01cio suscntO por el senor cOncelal Ab Ma“o Agu‖ ar,cuya imagen es
!a siguiente
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Con la presencia de los seffores Funcionarios: Dra. Janeth Guevara, Directora
Financiera (E); lng. Eduardo Bayas, Director de Obras P0blicas; lng. Vinicio
Freire, Jefe Administrativo y Ab. Alvaro Vera, Procurador Sindico; bajo la
presidencia del Ab. Mauricio Miranda, Alcalde del cant6n Cevallos y la Dra.
Ver6nica Ramirez Barrera, Secretaria, quien suscribe y certifica la presente, con
el siguiente ORDEN DEL DIA: 1.- Aprobaci6n del Acta No 1529 de la sesi6n
Ordinaria del Concejo Municipal de fecha 09 de Marzo del 20'18. 2.-
Conocimiento y resoluci6n del lnforme de la Comisi6n de Planificaci6n, referente a
la petici6n de la sefrora Dolores Pozo, de division de su propiedad ubicada en el
Caserio San Pedro. 3.- Conocimiento y autorizacion para la suscripci6n del
Convenio con el Gobierno Provincial de Tungurahua, para el impulso
mancomunado de la Estrategia Agropecuaria de Tungurahua 2018. 4.-
Conocimiento y resoluci6n del Oflcio No lll-1 19-AMC de fecha 13 de Mazo del
2018, suscrito por el seffor Alcalde cantonal de Cevallos, mediante el cual solicita
licencia y autorizaci6n de salida del pais desde el dia 3'l de Marzo al 8 de abril del
2018, pa'a vialar a la ciudad de Curitiva- Brasil al intercambio de experiencias en
tr6nsito y transporte con los sefrores miembros de la Mancomunidad de Tr6nsito
de Tungurahua. Sefior Alcalde: Compafieros Concejales est6 a consideraci6n el
orden del dia. Sefior Conceial Eco. Luis Barona: Aprobado. Seior Conceial Eco.
Rodrioo Ofiate: Que se apruebe. RESOLUCION 042-2018 El Conceio Municipal

DESARROLLO DE LA
SESION. Una vez aprobado el orden del dia el sef,or Alcalde solicita que se
proceda con el PRIMER NUMERAL.- APROBACI6N DEL ACTA No 1529 DE LA
besr6N oRDINARIA DEL coNcEJo MUNlctpAL DE FECHA 09 DE MARzo
DEL 2018. Sefior Alcalde: Compafferos entiendo que el acta fue enviada con la
debida anticipaci6n del caso, si alguien quiere hacer alguna recomendacion por
favor que se pronuncie. Seior Conceial Eco. Luis Barona: Ninguna sehor Alcalde.
Sefror Conceial Eco. Rodriqo Ofrate: Ninguna de mi parte, Seffor Alcalde:
Entiendo que se aprueba compafieros. RESOLUCION 043.2018 El Conceio

observaci5n. SEGUNDO NUMERAL.-
INFORME DE LA COMISION DE PLANIFICACION, REFERENTE A LA
PETICION DE LA SEfrORA DOLORES POZO, DE DIVISION DE SU
PROPIEDAD UBICADA EN EL CASERiO SAN PEDRO. SE dA ICCIUTA dCI

lnforme de la Comisi6n de Planificacion.

Nota: Por falta de espacio en esta p6gina, el informe se encuentra en las paginas
Subsiguientes.
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Aboga&.

Mauicio Miranda

Alc.ldc dcl cAD Muoiciprl dcl Cent6n Cevellos

Oflcio卜r lX14CMC(ADMCC2018
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Ioforme N' 0034MC-CADM-CC20I8
Cevallos" 22 dc febrero de 2018

Abogado.
Msuricio Mbanda
ALCALDE GAD MT'NICIPAL DEL CAI\TT6N CEVALLOS
Prcsentc,

De nuestra considersci6n:

Reciba un slento y cordial saludo, a la vez nos permitimos poner en su consid€raci6n el
Infonoe de la Comisidn de Planificaci6n. L8 cual por su delegaci6n anre la sunilla iDserta
en la iolicitud realizlda, la Comisi6n se rerine el manes 06 dc febElo de 2018, integrada
por los siguicntes scfrorcs concejales: Sr, Marco Cdcgles en calidSd de PEsidente, Sr.
Hugo Villegas y Eco. Rodrigo Ofiate miembros de la comisi6n; Arq. Josd Ramos T&nico
de apoyo.

l. Sn ALtr Mrrlcte ttfGra-Adr y Cclr ADlbd Sirclcz SolI!

PROPT'ESTA

Dividdn fczosa de su proplcdrd ltor Aidiglalo,
PEroquia l, Mariz, Cant6n Ccv proplclt (llE se
prudo dhridir.

Lindqubn dc lacs & fquao
LOTE t-- De lo soQ(Ek d€ 2851 .25 m2

taorte: C.n 38.55 m; 19.(Drn; 18.69m (roBe Piko, MS.P )

Sur: Coo 5E.5O m (VIr a la Amlst d)

Ene: Con 39.19 m (Vla Publk.)

Oeet.: Con a9.7O m (Vla Public.)

LOTE 2.- Ac b soperfrcF. de 1067.55 m2

NonG: Con 58.59 m (Vi. a l. Amidad)
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en la cual por rc esrrl presente cl Prccuador Sindico cn la rruni6rr. ltr€c neccsario

qu€ dicho FuncioDario sc Prooulcic al rcspcctoi psia que sc clarifique qu€ si es o

no oblig&i6n que sc dcjc il porrcntajc ael Arca verde.
. La s€rvidumbre tcndria quc incorporar* dentro dc los lotes.

o De agrrrdo a la normariva rigente el solicitEntc tcidr{ quc actualizar cl pago del

Fedio y mls qu€ scsn necesarim.

RECOMEIT'NACI6N:

tr Comisi6n de Plmificacidn tienc a bicn poner en su conocimi€nlo ls siguicnre

rsconl€rdei6n:
Que se pronuncie El deparramento de Asesoria Juridica media.nte documentacidn

sobre el tcma cn estudio, para que se verifique la viabilidad dc Ia nucva propuesta

de fraccionamiento prcs€nEdo sobE la eDtrega del 6rea Ierde.

epanamemo de Planificaci6n sobre el ancho de vi4 ya que

. las calles secundarias en el sector rural sofl de lom y en la

ImpEsts s€ pres€nta & 8m.

encs Oc qo s€ emit! sl$m8 rGrpoesu favorable se acnralicrn documfitos

habilitantcs.
Hg notar que ta Servidrunbrcs dc Dsso corElituyen uo Sravameu duranle su

3. $a Dobrt Po o

TBOBIESIA

Divisi6n ds su popiedad & Prodio t'
Maria Cgd6n Csldlos, Protireia

Litderxlon dc lotes & ProPuesto

LOIE 2.1.- th b tulrfuic dc 55102 m2

o.t.: Con 13.qkr PL al Mindo,)

Sur: Con 1235 m (btc 2'2)

Enc: Cor 52.30m (Afldlcl6n Ampn d6n & L vLl
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Orsic: Con 53.(D m (Autulto Ollate)

LOIE 2.2.- t a lo iupcrfrcie d. 561.8 mz

tlort.: C.on 12.85 m (bte 2.1)

Sur: Con 12,70 m (Vh.tRoel)

Enc: Con 52.30 m {Afuacktn tunptlaci6n d. t. vl.)

Ocne: Con 53.1tm (Satundo Freire po.tero)

coNcLUsroN:

Revisrdo y olizado la docutreflEci& so dctImina lo siguicire: 
Edrmicnro coD .,La

Del Srclo, El Desanollo

o cumpfldo 6n la obsdydcioes qc se hs rcalizo
h propuasts.c rdorio jjre hrcumplilo coo b que

REOO EFDACT6N:

A La Comisi6n dc planificoci6n ticrc I bien poner en su conocimienro la siguicnre
recomcndrc i6n:

ento de As€sorla Juddica medimte docwnent8ci6n
qu€ ie vcrifique la viabilidad dcl fraccionamicnto.
0 y An. 32 dc la ordenanza sustitutiv! en donde

rizaci6n.
Juridico

p., .," ' Salvo iva
I , ,' vlScnt os.
,:)t o Segtn;U
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Prticular qu ponemos en su conocimiento psn los fincs legalcs concspondicnrs;

AicntoEcotc,

CONCEJAL
PRESIDENTE DE LA COMIS:ON DE PLANIFICAC10N

7フ

MIEMBRO DE LA COMIS16N

LI凛D5

rxr.cwrlc4obrc arrlclrl€.t?alc.!00... cffi mrtatttrtut,'nto
tnlrttnytmra

MunicipcL



Cevallos, 2 de tmnt dz 201E

Abto Na I 07-AJ-GADMCC-20 I t

AE Mottrtclo Mbonda Bodlllo
Alcolde &l GAD runicipol d Centda bellos

I )e nues tr<t cotu rderoc i6n :

a lu ntmillo t$crlu cn el lnfor e
2 ,lc febrero dc 2018, srccrito 1nr
ci6n, rclulNo ul I.rucciononiento

tiolrctladtt Frr la selora l)lores Pott d,themos ,runtkstar:
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Hasta ahi sefior Alcalde el texto. Sefior Alcalde: Compafferos Concejales est5 a
consideracion. Seffor Conceial Marco C5ceres: Buenas tardes seffor Alcalde,
compafieros Concejales, sefiores Tecnicos, si bien es cierto hemos escuchado tanto
el informe que hemos hecho nosotros como Comisi6n y tambi6n el informe del
Procurador Sindico, haciendo notar algunas de las recomendaciones que la
Comisi6n lo hizo, partiendo desde el sitio es un fraccionamiento de suelo rural en
que no cumple el Srea que establece la Ordenanza, el drea minima, sino que es un
caso especial, en el que el sefior Procurador Sindico indica muy claramente a trav6s
de la certificaci6n tanto del Registro de la Propiedad y de algunos documentos que
reposa dentro de la Municipalidad, certifican que es lote 0nico que se debe dar
tratamiento con el Art. 34 literal b). La Comisi6n en la reuni6n de trabajo que se lo
ha venido haciendo, habia una propuesta de un inicio en la cual de forma verbal se
le hizo notar al se6or propietario de que no era procedente esa propuesta que lo
hacia a un inicio, era de tres lotes en la cual al dia siguiente ya hizo llegar la
correcci6n, por eso consta asi. Con respecto a lo que menciona el Procurador
Sindico sobre la recomendaci6n que hacemos la Comision de que se debe legalizar
las afectaciones a favor de la Municipalidad es nada m6s porque hay veces en que
por alg0n tr6mite que se hace de la Municipalidad en su momento, tal vez en sitio no
se le deja afectado, no se le deja abierto por ejemplo las vias y los peticionarios con
el paso del tiempo nuevamente vuelven apropiarse fisicamente, pero no legalmente
de esa propiedad, m6s era para que a un futuro no tengamos para el Municipio
problemas en aperturar vias, aceras, mas por eso y es por eso que en algunos
informes de la Comisi6n de Planificaci6n se ha pedido m6s bien que la instituci6n a
trav6s del Departamento de Obras P0blicas y de ser menester en coordinaci6n con
los propietarios se les deje ya ejecutado estas afectaciones para no tener problemas
tanto de los propietarios que vuelvan apropiarse fisicamenle de los espacios que ya
est6n afectados y que lamentablemente la Municipalidad no abre, no apertura, no
ejecuta esas obras m6s por eso fue, en este caso estamos claros que la normativa
legal es muy clara de que cuando hay una afectaci6n y estd de acuerdo con el
fraccionamiento, autom6ticamente eso pasa hacer de dominio priblico y de uso
priblico las afectaciones, pero nada m5s era para que en el tiempo no se vayan
dando estos pequefros inconvenientes a lo largo del camino, sin tener mayor
novedad que acotar al tema me ratifico en el informe de la cual soy parte y presido
con mis compafreros Concejales y acojo las observaciones que el Procurador
Sindico lo hace a trav6s de su respaldo legal y que se tome en cuenta para la
resoluci6n respectiva. Sefior Alcalde: Compafieros Concejales est5 a consideraci6n,
el compafrero mociona que se apruebe. Sefror Conceial Economista Luis Barona:
Sefior Alcalde, siendo el 0nico Concejal que no este dentro de la Comision, yo acojo
el criterio del informe, la conclusi6n, la recomendaci6n realizadas y acogiendo el
informe del sefior Juridico tambi6n apoyo que se de paso seffor Alcalde. Sefror
Vicealcalde: Sefior Alcalde, por ser miembro de la Comisi6n, me ratifico en lo
expuesto por el concejal C6ceres, Sefior Gonceial Eco. Rodrioo Offate: lgual seffor
Alcalde me ratifico en el informe. RESOLUCION 044..2018 Luego del an6lisis
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en e: marco de la intercu:turalidad v Dlurinacionalidad v ei respeto a ia

Descentralizaci6n estab:ece en su Articu:o 57.‐  “AI conceio municiDal ie
corresoonde: a)Ei eiercicio de :a facuitad normativa en ias materias de

Alcalde o A!ca:desa.La Ordenanza Sustitutiva Que Requla el Uso v Ocupaci6n
dei Sue:o. el Desarro‖ o v Ordenanliento Territoria: en e: Cant6n Ceva‖ os

resoivera e: fraccionamiento de un oredio en superFicies menores a :a

de donlinio hacia descendientes hasta segundo arado de consanquinidad
siendo :ote nnico susceDtib:e de divisi6n.  Con estas consideraciones ei

constante en e: informe de :a Comisi6n de P:anificaci6n. b)La propietaria

internas de acuerdo a io contemp:ado en e:Art.58 de ia Ordenanza Sustitutiva

Ordenanza antes mencionada. TERCER NUMERAL.‐  CONOCiM:ENTO  Y
AUTORIZACiON PARA LA SuSICRIPC:ON DEL CONVENiO CON EL GOBIERNO
PROV:NC:AL DE TUNGURAHUA,PARA ELiMPULSO MANCOMUNADO DE LA
ESTRATEG:A AGROPECUAR:A DE TUNGURAHUA 2018. Se da lectura del
!nforme Juridico y de!as ciう usulas mas impOrtantes del convenio
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CONVENIO PARA EL IMPULSO XANCOMUNADO DE LA
ESTRATEGIA AGROPECUARIA DE TUNGURAHUA 2O,I8

Entro el H. Gobi.mo Proyinclal da TunguEhua y el Goblemo Aut6nomo
De.centrallz.do Municipal del cant6n Covrl16.

xo. IU{0o-2018

Cornparccan a la crlcbr8ddn dGl prasante con\renb por une parls 6l H GOBIERNO
PROVINCIAL OE TUNGURAHUA Ir!p.!s.r rdo por cl lngcnbrc Fcrnendo l',laranio
L6lema, en su caliJed d6 Prsloclo ProvincJal por tanlo en ej€rciJo da la rGPrGs€r ac,i6n
legal, parte qus an ad€lante Eo l€ denominare'EL H. GOBIERNO PROVINCIAL', po,
olra pertc 6l Gobbmo Aut6nomo Dasca[trdizado Municipal dd cantdn Covalloa
rEpres€ntedo po. Gl Abogedo Maurir) Miranda Bad lo, en su calidad de Ahalde dcl
GAO MunEip€l d,al carn6n Ccvallos, por tar o en eiercicio de b represoniaci6n legal.
p€n6 qu. en ad€bnta 8€ dcnominarA "EL GAD MUNICIPAL'. Los comparccientes. por
b3 darEchos qu€ r€prEsntan acu€rdan Euscribir ol ptes€nte conrr€nb al lcnor de lias
siguiari€! dAusulas:

CdUSULA PRIXERA: ATITECEDENTES

Lr Cor.tltrcl6n d. h Repribllc. d.l Ecu.dor, en el Tltrb S.gundo: Clpthrlo
SaguDdo dctomins bs dor€dros dd Buan vlir y el ArL 281 d€ la miltna Constitucidfl
trata 6obro l€ Sob€rania Alim€ntarie y la r$pofis€bililed d€l Es{ado para gErantizerla

El C6dEo Org6nao dc Oroanizacirn Territoriel, Aulonomia y OG€cEntr€dizacitn
(COOTADI, en 6l Ardculo al 3e ostabbcs l€s tuncjones de los Ciotiemos Aut6nornos
Ooacanlralizados Prcvinciabs. €l Ar{cub 42 indica bs Cornp€toncias 3xdusivaa de los
Gobbmo3 Aut6no.Irc O6codrEtizados Provinciebs, el Artcub 64 manifrsstal las
tunci 6a do bs Goli6mos Aul6nomos D6centralizedos Municipabs; y, Ia
Dtap6lcl6n Trrrrllbrlt D€CmO NOVENA dotermane la Comp€lsnga dol Fomonto
Produciivo

tiitGdiant. oficb N" ll-067-AMC, del 5 de febrero del 2018 el GAD Municipal d. Ceiralbs
pGronta la PrDpucsia 2018 dol Plen Agrop€cuario Cantond y solicita d Sr Prg{scio
Provinc€l la tirme dc un cDnvsnb dti)Jl8do a la Eslralogia Agrop.cu€.ia de
Tungurehua 2018.

MGdiarne drcio O. PRODO213- 18 del 14 de fabrero d6l 201 8. la OiracciSn de Produccion
soliits al Sr Plrtedo Provincial h autorizacirn para b frma del "Convenlo para el
lmpuho Mancornunado d€ la Estraicgr€ Agrop€cuana do Tungurahu€ 2018 entre el H
Gobbrno Provincial dr Tungurahua y el Got emo Aqt6norno Desc€nlralizado Munidpal
d€ Crvalos' con un aportc del H GotiGrno Provinoal d,s USD 2O-O0O.OO

M.dier a Mcmorando 201&00298 (,.l 16 de lebrero dal 2018, el 5.60{ Prefecto
Provincjal auioriza la sulcripci6n del 'Convenb para ol lmpulso Mancomunado dc la
Estrsiaois Agropccuaria de Tungurehua 2018 edrc el H. Gotiemo Provincial de
Tungurahua y ql Gotiamo Aut6nomo Ocscefltralizado Munkipol dc Covalloa'. con un
apo.tc lnslitucjond dc USO 20.m0,00 y con vigoncje desde ol t de cnero al 31 dc
di*mb,r dcl 2018.

Con dl& il' )()qXXxX (bl XX (b XruqXX d.l2olE. .l G D Umbipd d. CGye
mlrb un G.rlifc.ci6n (b L R.shrci&r }.P )()qXXXX tomd. ar r..i6a oflIn da d dl6
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XX .b XXXXX.H 2016, an L qia ra rnandone qu.: a, Conc*) Multjpal por
unlrlmird ReJahr.: Antorizar e ba ,tfllEantaltsa lcg8La dd GAO Munkjp6l rbl
C'l6,r Crvalo3, le lulc.txilh dcl Cofivuio cofl cl Gotrrrc PDvircial d,c Tungurdtua.
ptrr d hFd.o Uenqnrmsdo da L EsUeGgie Agmpeqrarla dG Tuneurdrua 2Ot8.

CLAUSUI.A SEGUNDA: OBJETO

Mciorar al sictama qroprodurtivo y de comarcislizeci6n d€ los emprandedores.
agricullores y grania agroturistirs del c€nt6n Covsllos, mediente la imptementao6n
(bl Phn Agropocuafio Cantonel Prcpu6ts 2018 arti:uhndo a la Estrategia
Agropecuaria d€ Tungurahua. que positilit€ mejorar los rendimiefltos produc{ivos.

CLAUSUI.A TERCERA; GOIPROIISOS OE L S PARTES
OEL GOSERXO PROVII{CIAL DE TUI'GURAHUA.

- AporEra financjeramBr e con USO 20.000,00 (Veints mil00/100 d6l€res de los
Estedos Uniios cl6 Norte Am6ri:a). de la partida No. 347801.04 010 '1.

Muniipios Pl8nas Agmpccusric' @niorne @nala en 16 ccriificacirn
presupu€slaria N' 58,1 d6l 22 & lob,oto dei 2018 coflrerida por la Oirecci5n
Fimnciara- EBta eporte E€rA transiferido en lreg cuotas: la primera iransterencia
3G la rEelizate una vez firmado el conv€mo pr€via pres€ntei6n d6l contraio
dcbklamente legelizado o el acla dr seleccjon del Prolesbnal remitida por la
maxima autoridad del GAO Municipal de Cevalbs: b s€gunda trans{erencja se
l€ realizar6 on cl mas d,r Junb del 2018 y la tercera iransbrencia s€ la raali"ara
en el mes de sedbmbr€ d€l 2018 La segund€ y te.cora lransisrsncja s€ las
Galizar6 pr8via la justificsci6n lecnica (informe) y financiera (lac{uras, coniralos,
adas eniregs recepci6n, olc ), de la inverE6n realizada en es€ p€riodo & tiempo
por pade (bl GAO Munidpal de CevaltB y podra ler ulilizado en l€ contret*on
de Prolesbnal€s Agrop€cuarbs o afinos y/o en adquiaicitn de s€millas. y/o en
insurEs qrop€qJarios. y/o sn mataflal de informacron, pfomoci5n, empaque y
embdaF para la capacdaciro agropeqJaria, com€rcidizaci6n asocjativa y vabr
egregado, y/o en esludbs relecjonados con el sodor agropacEno k cual sa
indira en la Propuesila Anual 2018 cbborada y prcsentada por el GAD Munbipal
de CevarG El GAD Muniipal de Cevalos ssumirA los impue3t6 generados
por eslas invgrsbnes

- El (ltc6) Profasional (es) conlratados trabararg (n) en c@rdinaci6n con el
luncjonano delogsdo por el GAD Municipal de Cevallos y con el Facilitador
Agropeq/ario dcl H Gobiomo Povinc.ial de Tungurahua

- En el cseo de que cl GAD Munlopal no jusitifiqua la totalidad dol apotle
transiarilo por 6l H. Gobr€mo Provincial dE Tungurahua y para podor finalizar cl
Contrnio 2018, el valor no compromelk o ni juEtificado sarA da/uclto
anmediatarnGnte al H. Gobiemo Provincial de Tungurahua haste arnrs de la fecia
de fnalizaciSn indirda en la CLAIJSULA SEXTA de este convqlb En caso de
e3ter comproflEdijo el racurso, e rsv6s de une Butonzaoon dcl Sr. Preisclo
Provinciel, Be smpliar6 el plazo para dicha lustficacltn y solo por el tiompo
necasarb previo solicilud por parte del Sr. Alcalde dcl GAD Municipal de
Cevdbs.

- En caso de que el GAD Munrcipel, durente la vigencja del p{esente Convenlo.
luviera la necogided de modifi:ar b6 valores de las adivid€des e6iatrleodes
d6nto d€ la Propuesla Anual 2018 que eporta cl H. Gobicmo Provincial de
Tungurahua; podre Gdizarlo siempc y cuando exi3la un€ auiorizacirn poi parlG
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(,.a Sr. ffi Prwincial prwb ddo & loliitud d,a canrt*) Gn cl praupuclto
d! b p,opueEta d ca mGrxio.rda por p.rt dd Sr. Alcdd! d.l GAD Municipal
d.Car*a

DEL GOAER O AUT6M OESCE TRALIZADO XUNICIPAL DE CEVALLOS.

- AportarA fnanc*lr ncrlt con US'O 12.0@,00 (Doc. Mil @/100 O6br.s d€ loo
Eltado3 Unirc & tloda Arn6.i-) dc b psrtira pr6up{rsl.rie N' 7 3.02 99 18
'Aporfc Estratcd{l Ag]opcuaris' coniofla conste ofl le Ccrfltacitn tlo 01 1-DF-
2018 dcl 05 dc i.braro dal 2018 conlbrire por h Dirlcclh Financhra dc, GAD
Muniipd dr Cct/db3. L8 Murrcipalii.d !.rA la edminidrador. d. Gste aports

- Apoyara l6cr*cr. mctoalol6eir y fuandcfanrGnta h cia.rcitn dr bs Gsunsdos
y activilades plen icadas cn la Propu€sia Anud 2016, mBma que est6
anicrllda a la Esfficgb Agrop€cu8rb Proyiocial a tralr6a Pbn Op.rstivo Anual
2018 dol GAO Muniipd dG Ccvdbs.

- Oesirner{ e su prolcbnal dc b J€ratur. dc Planificirn Estrat6grce pera quG
conforn y lbrtabzca Gl Comil6 Agropalarb Csrnonel. coodinc al trab€jo con
LE institucbnas publica! y privad$ vinorladas al sactor eOroEEcuario cantonal
y mon{'orE d trattaF d! impl6rncnLd6n d! b Propu& Anud 20 t 8 cDn €l (los)
ftofasionel (cs) conlratado con d rlcurso dcl H. Goticrno Prcvincial dc
Tungur$ua.

- Sc &{a expGsa dtdnncja da qua el lran! rrir rl H Ciotiamo ptovinoal bs
r!cu]!oa Fre le cofita.crn d.l (ba) prc !!*xld (e3), ts dsi6n contr*tuat as
dirlda rntrG cl (bE) mcncjona(b (s) plofclbnd (.3) y .l GAO Munijpet d.
C.nClo!. dlt*rn(b sar cor rrplrt Muntsipal cushui.r gtlo ruUo ontlgado al
(los) prdarbnd (cs) coflfet do (3) (bamfidos dG by, vi*bqs. comisbne!,
hora! anras, rlc.).

CUUAULA CUARTA: rcTTo DEL coI.I,ET{o

El yrlo. d.l csrYlnb ca d. USD 32.0OO,00 (IFinra y Cloc Mil OO/1OO Ddtarls (b tos
s dG l.|ort Amarbs). e/yo d.tCb dG inv.]riSn y adminiatraci5n !r
PrcpuGtE Anual 2018 alaborada y prc$ntda por Gt CrAO Munijp€l dc

cUusuu ot slr^: uTtl-tzaclora oE Los Foxms

El Got*rmo Aut6nsno OG.c.ntrdizado Muniipsl (b CcvalbE s.re al unho y
difld8Inantr r!3tpn!$b por cl bqcn uso dC lO! rlcursoS dilndG por cstc convalb.
ba qua no podran (bdinsrsG a otlos fin63, sino cn forma sxdusiv. a los del obisto dll
PMar e comran6.

cUusuLA sErr^: PL zo

El pms€r a comr€nb t.n€ una dur*itn dr un silo e perlir dcl 1 dc cnato hastt €l 3t
da Ettamb(! d.i 201E

cUusuu sCp A: AD txETRActON DEL cotwEt{to

Ede con\rcn r d Gotiaro Aut6nomo Dalcanfrelzsdo Muniopd
d! Cardbs, t.ans sr!|f|cja da tondos a le cuanl€ dc la enfidad

Ｘ
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Mur*:ipd y €.tara sup€Irisedo y controlado por al lng. Sentifo MerdJ. F*ilitedor do
la DirEccih dc PrcducEitn del H. GotiGrno Prot incjd de Tungurahua en coordinaci.Sn
con el J€{e d€ PlanifEaci6n E$raragba dd GAO Munidpal d€ CsveIos.

cL^usuu @TAVA: TERSTACTOI DCL CO lrEl{tO -

El pcscntc Cofllrlnb tsfmin3 por cuslquiara da las sigubr cs causas;

a) Por oJmplfim o dal plezo preysto en e3t6 con cnio
b) Cumplirllicnto de su obieto
c) Por mduo aqErdo de b! pad€s, de marE-re anticipada cuando asi corwEnge e

sus intorosas
d) Por incumplimicr o sLrsurncid da las ou€ecima3 y cofliprornEos adquirirc

por la! partoa.
e) En iorns snthipada y unilalcral por decisirn drl H. Gotisno Provincial de

Tungurdrua.
f) Por asi cxigirb el interfs publico.
g) Por dcltiner lo3 tood€ efltlgdG a un otri€livo ffiir o al detaflninedo cn cata

@n!lnlo

ct.At sutr t{ovEl{* cotavEl{to IrE xElx^clo Y cowErax) aRBITRAL

Toda contro\rarsie o dihrencia deriveda de esle comrenb y que no pudiera ser
solucicn€da dir6da y amEabEmede por las pert€s, 6stas las somden d lr6mite de
M€diaci5n en d "Ccntlo d6 Arbitraio y Mcdiacltn de le C6msr8 do Co.n€rcio de Ambato,
le Cemera (b lndud.ias de Tungurahua'. $ no sc ll€garr a un &uerdo dentro dc la
mcdiaciSn, las pariB podrAn sqnctcr la o les controi/arsias o ditoGncias a la G6oluciSn
d6l Tribund do AltitraF on d mbrlp "Cariro ds A6nraio y lrl6dbd6n de la Catnara de
Cornarjo dc Amb&, b C6rnara dc lndustrias d€ Tungurdrua'. conforrlrc a laa
siluiefltss ,€elaa:

a. Los 6rbitros ser6n s€lcccbnadoa @nfofme a los alieH€ciro en la Lay dc
Arbilrajc y ir.daaci6fl :

b Las pe as ,anuncian a la.iuri3dixion odinaria. sa obl(Ian e eatar El laudo que
Gxf*ra cl Tribunal Aoitral y sa comPlomc{en a no intGrponGr ningon dro racurao
rn conhr dol laudo Arbtrd;

c. Para la Gr.cucitn de las medidss caJleleres. ol Ttibund Artitral esta facultado
par8 soliil,er de t,3 funclonarb! Puui:6, Judidales. Pdidabs y AdministratNos
su dmplimbr o. sin quc saa nElsarb aodir a ru€z odinarb elguno;

d. Ellribund eS6 rr egrdo por un Arbatro;
e. El arbitr4€ s€r6 Gfl derEho;
t. El gocodimbnto arutral 3arA conffdancial: y,
g . El lugar d? a,bilraie scr{n las instalecbnos dol 'C.ntro dc Arbitrslc y MBdirEi6n

dc la C{.nar8 (b Com6rcio dc Ambato. h Camare da lndustrias ds Tungu6hue'.

cUusuu DCc A: Doxrcllro.-

Pare cuahubr con'runrcaci'n o notficacitn a qrrc huttbra lugar, y pare lodos ha trcloc
de eslc con\ronb, bs partes convbnon fiiar su domkilb cn les direccbnG quc !G
indlcan a continuaciSn:

H. Gotiemo Provrncjd de Tungurahue: Bollvar y Castilb Esq., Ambato Talts: 0$
373O22O, c.luler: 09961 74708.
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Gotb]m Aul6mlrE O6c.ntf*ado Municio.l dc Cc\r.lot: Av.r*r. 21 & ln'yo ,f
F.lh. R.d, T.Lfo(: (03) 2872148 - (0312A72115.

cUlrguu o€cflA pRnERA: RAflFrcAcOrl y apR@AcrO .-

La3 pcrta! [bra y volunliriamar a, dc manara arpfGa dGdal"an an qt*itn e b(b k,
conr'lt*ro y sr asnGlrn a 8ur G3tiprrhiroas, Elific&rdGG an cl cofltmilo dG b
d6u.uba anirfirIlr y p€ra conc ancis firman an tl.t si,Irdalls da ilNd lenor y vsbr
bosl, .n Ambdo .

lng. Fsmando Naranp Lalama Ab9 Mau― Miranda Bad‖ lo

ALCALDE DEL GAD muNIC:PAL
DE CEV▲ 1:OS

PREFECTO PROV!NCiAL
OE TUNGURAHUA

Conform€ msnof.r'rdo PP-2012{0 1 18 dcl 20 dr anrro da 2012

R6vilado por:

錯織寓躍鵠おr‖
・
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Hasta ahi sefior Alcalde el texto de las clausulas m6s importantes. Sefior Alcalde:
Compafieros Concejales este a consideraci6n. Sefror Vicealcalde: Sefior Alcalde
yo creo que el convenio est6 bien elaborado, se ha visto todo el documento en
su contenido, de mi parte yo me permito sugerir que para la aprobaci6n se debe
insertar y mencionar que el T6cnico Agropecuario que esta aqui debe mejorar las
coordinaciones laterales y horizontales, tiene que estar trabajando en forma
mnjunta con el MAG, con la Estrategia Agropecuaria porque aqui se ve que hay
un desperdicio de talentos en este caso de los t6cnicos que est6n aqui en el
canton y no se tiene resultado alguno al menos desde mi punto de vista que
estoy inmerso en el tema produclivo agropecuario, no se ha visto resultados
concretos, pero eso ya no es falla del Consejo Provincial, el T6cnico tienen que
hacer un proyecto en relaci6n a los escenarios reales que vivimos y para eso
hay que coordinar con las instituciones que est6n aqui y que tienen el mismo fin,
los lngenieros del MAGAP est6n sin brujula y aqui se ha visto que esta lo mismo,
sin br0jula, no hay resultados. Ahi est6 hablando del tema de la comercializaci6n
asocialiva y ni siquiera se ve, este ya es cuarto affo en lo mismo y no se ve la
comercializaci6n asociativa, lo 0nico que hacen los T6cnicos es ir a tomar la foto a
la Asociaci6n el Bel6n y cuando aqui hay un cant6n de mes de 5.000 productores
agricolas, yo pienso que hay que cumplir eso que se busque hacer las
Asociaciones y que est6n unidos para hacer una comercializaci6n positiva, ahora
mismo hay proyectos sobre ese tema pero no hay vol[menes de oferta de la
producci6n de Cevallos el tema frutal, el tema de hortalizas, de legumbres,
inclusive de los cuyes, hay pedidos pero no pueden hacer comercializaci6n
porque no hay la Asociaci6n, entonces cada cual, lo que se ha visto es para la
foto, para una reuni6n 3 o 4 que son los mismos y no se ha tenido consolidado
eso. lgual hay que motivar, yo pienso que se6or Alcalde, usted tiene la palabra
est6n hablando que hay que cumplir con el objeto del convenio, pero tambi6n hay
una Ordenanza que est6 aprobada en esta administraci6n para la producci6n
agroecol6gica y comercializaci6n, nada se ha hecho sobre ese tema, esa
Ordenanza est6 durmiendo en el archivo y el T6cnico agropecuario no hace
funcionar, entonces con esas recomendaciones yo estoy de acuerdo que se firme
ese convenio sefior Alcalde. Sefior Alcalde: Compafieros Concejales. Sefior
Conceial Eco. Luis Barona: Estoy de acuerdo. Seflor Conceial Economista
Rodriqo Ofiate. Seffor Alcalde yo por mi parte muy de acuerdo en el convenio sin
antes hacer la observaci6n que ya la hace el sefior Vicealcalde Hugo Villegas, en
el tema del convenio el objeto yo pienso que Cevallos es caracterizado por
algunas cosas entre ellas la comercializaci6n de productos en este caso
agropecuarios, de algunos animales y se va viendo con mucha tristeza c6mo se
va perdiendo el poderio que tenia Cevallos a lo largo de la historia, en donde
Cevallos iba funcionando como un eje din6mico del sector, esto quiere decir que
nosotros 6ramos un eje motriz en donde todo mundo venia a hacer negocio aqui
en Cevallos, especialmente venia Tisaleo, Mocha, venia Quero, venian del lado
de Benitez y todos venlan acd a Cevallos, uno va viendo dia a dia, uno va las
mafianas a las ferias, y va viendo que no hay ese impulso a esos sectores, yo si
considero sefior Alcalde que por m6dio de estos convenios, por medio de estos
trabajos por medio del T6cnico Agropecuario se vaya fortaleciendo estas
capacidades que nosotros las hemos tenido toda la vida, que nosotros tendriamos
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que aprovecharlas logisticamente para nosotros reactivar nuestro ∞ mercio, de

hoy en adelante para que nuestra gente siga teniendo dinero y encaminar de la

melor manera los proyectos,dentro del obleto de este∞ nvenio esta de me10rar el

sistema agro product市 o un obleto; comercia‖ zaci6n de los emprendedores,
obleto dos;granlas agro turisticas,tercer objeto mediante la aplicaci6n del Plan

agropecuario, esta ciantO deinidO los tres obletos, yo pienso que tendria el
T6cnico Agropecuario cana‖ zar bien ios recursos hacia estos obletivos porque en

eliapso de tiempO que estamos aquF,ya hace cuatro anOs se ha ido poniendo:os
recursos pero hasta ei momento no habido resu!tados que den fuerza a la
act:vidad econ6mica de nuestro cant6n,yo considerO si hubiese sido viable que si

el T6cnico Agropecuario de pronto necesitaba mas recursos ver la posibilidad de
ponerle mas recursos que nos ayude a melorarios sistemas de comercia‖ zaciOn,

los sistemas agЮ  produclvos, !as granias agro turislcas hubiese sido impOrtante
porque son fortalezas que tiene nuestro cant6n y esas fortalezas nosotros

tenemos que irias apoyando a lo largo del tiempo, pero sin embargo no se ha
realizado, yo aspiro que alg口 n rato∞nversemos con el TOcnico Agropecuario
para dar los ‖neanlientos, para que salga de melor manera ia elecuci6n dei
proyecto y de esta manera nosotros salgamos adelante, la adnninistraci6n

tambien, esO seria senor Alcaide,  con esto yo pienso que no tengo ning6n
prOblema en apoyar Senor Alcalde: Gracias Senor cOnceial Maroo caceres:

Senorメ lヽcalde, companerOs cOncelales yo pienso que como documento ano tras
anO se viene p!asmando en letras, pero en hechos a veces quedamos ni en un
50%, no tengo nada contra el companerO T6cnico, ni ∞ ntra los companerOs
Tёcn:cos que ha pasado por este servicio pero si falta mucho m6s pOr parte de

esa area que este pendiente y sea el empule al cump‖ miento a1 1 00%y que toda
la inversi6n de los Gobiernos Aut6nomos que aunamos esfuerzos,sea de la melor

manera encaminada y no solamente momentaneO∞ mo decia el companerO
Mceaicalde de un momento para que solamente aparezca la foto, aparezca el
resultado, sino mas bien que esos recursos econ6micos que a lo largo de todo
este tiempo hemos venido poniendo sea que trascienda y que de frutos para la
ciudadania de ceva‖ os, si hace falta poco mas de empenO, un poco mas de
empule,de preocupaci6n de esta area porque si bien es cierto antes de que el
cant6n Ceva‖ os sea cant6n de comercio, a un inicio el cant6n era netamente
agropecuariol iuticola y algunas personas estう n y estamos vo!viendo los oloS a
eso, a la agdcu!tura y no es necesario solamente‖ egar un ano, un dra, un rato
oon un T6cnico o∞ na!96n asesoramiento sino que es necesario que siempre
haya un proyecto bien encaminado y funcional y que sea mas que tOd。
persistente para que d6 frutos a lo largo de la vida de nuestro cant6n y desde

!ue9o que siga siendo el cant6n como siempre lo hemos venido viendo crecer al

slm∫ :首」壁
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facu:tad normativa en ias materias de competencia del oobierno aut6nomo

20 ア



Ei  C6dioo  O『o6nico  de  Oroanizaci6n  Territoria:,  Autonomia  v
Descentralizaci6n estab:ece en su Articulo 60.‐ Atribuciones dei alcalde o

convenios e instrumentos oue comprometan al oobierno aut6nomo

autorizaci6n  de: Conceio. en :os montos y casos previstos en las
ordenanzas cantona:es oue se dicten en  ia  materia".  Con  estas

ias insJtuciones oue ●enen ei mismo ■n.2.‐ Que se trabale en ia

ヨШpp堅基聾4gL_」⊆」
=山

咀」堕ュ・  CUARTO NUMERAL―  CONOCiM:ENTO Y
RESOLUC!ON DEL OFiCiO No‖ 1‐ 119‐ AMC DE FECHA 13 DE MARZO DEL
2018,SuSCRITO POR EL SENOR ALCALDE CANTONAL DE CEVALLOS,
MED:ANTE EL CUAL SOL:CITA LiCENCIA Y AUTORIZAC10N DE SALIDA DEL
PAiS DESDE EL DiA 31 DE MARZO AL 8 DE ABR:L DEL 2018,PARA VIAJAR
A LA CIUDAD DE CUR:T:VA‐ BRASIL AL iNTERCAMBIO DE EXPERIENCiAS
EN TRANSiTO Y TRANSPORTE CON LOS SENORES MIEMBROS DE LA
MANCOMUN:DAD DE TRANS:TO DE TUNGURAHUA Se dalectura de1 01cio y
de ia Resoluci6n de la Mancomunidad

Nota: Por falta de espacio en esta p6gina, el Oficio se encuentra en la p6gina
siguiente.
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06●●No l11_119_AMC
CmmO1 13 de M加Ю de,2010

S€.lorrs
coicEJAr-Es oEL G D IUr{ClPAr OEL CATaTOX CE1/ALLO6
Pflaant!.

De mi consJdcrEcih:

Redban un cod.rat y 
_atento sehrdo y mis deseos de 6xito sn hs funcionG que

desemp6flan en beflefcio det carton.

En comiJerEo6n a 18 Resducion adoptada por el DirBdo.io d6 le Empresa
P`bllca Mancomunade de Transporto de Tungurahua,en la que:que aprueban el
rflerctmblo en t.dnsito y tr8nsM6 con ta cjudod der lransdo y transM6 con la cjudod de Cur iva _

seflores Acaldos mi€mbos de la Mancomundad
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Sefror Alcalde: Compafieros Concejales en todo caso la Mancomunidad de
Tr6nsito ha hecho una invitaci6n a la ciudad de Curitiba - Brasil a los Alcaldes
que son miembros de la Mancomunidad de Tr6nsito, a una capacitaci6n como
ustedes lo escucharon en transporte terrestre, la vamos a realizar a partir del 3'1

de Marzo hasta el 8 de Abril por lo cual estoy pidiendo licencia y al mismo tiempo
que se me otorgue el permiso para salir del pais, con la aclaraci6n que esto no les
va a costar un solo centavo a la Municipalidad, para que ustedes tengan a bien y
me puedan otorgar la licencia del caso, est6 a consideraci6n compafferos. Sefror
Procurador Sindico. Ab. Alvaro Vera: Muy buenas tardes sefior Alcalde, sefrores
Concejales seg0n lo que nos indica la LOSEP y el COOTAD hay que otorgar en
caso de que as[ sea una comisi6n de servicios para esta representacion
institucional. Se6or Alcalde: Seffor Jefe Administrativo. lnq. Vinicio Freire. Jefe
Administrativo: Dentro del COOTAD se habla de la licencia que otorga el Concejo
para que asista a una comisi6n de servicios en representaci6n de la
Municipalidad. Sefior Alcalde: Compafferos Concejales est6 a consideracion.
Seior Conceial Economista Rodriqo Ofiate: Yo por mi parte seffor Alcalde pienso
que todas estas capacitaciones, todos esos viajes son indispensables para
adquirir nuevas experiencias y 6stas experiencias que se viene trayendo de otros
sectores que son ciudades mucho m6s grandes que nuestro canton, que nuestra
provincia, sean de satisfacci6n y sean replicadas en la pr6ctica, yo por mi parte
apruebo sefior Alcalde y le deseo toda la suerte y que este conocimiento sea
transferido a nivel local. Sefior Conceial Economista Luis Barona: Sefror Alcalde
de mi parte igual lo [nico que quisiera es como una observaci6n que usted pueda
trasladarla a la Mancomunidad, que de igual forma se d6 una capacitaci6n a todas
las personas que atienden en las oficinas, en las ventanillas porque a fin de
cuentas est6 gente de nuestros cantones, esta de Cevallos, de Quero, depende
de los cantones la atencion, el servicio debe ser de calidad y con unas charlas
con unos cursos seria fundamental, de ahi yo le felicito pienso que toda esta clase
de eventos es productivo para el adelanto de determinadas instituciones, que eso
nos sirva a nosotros en el futuro. Sefior Alcalde: Compafiero Concejal por algo
personal me lo dice esto de la recomendaci6n. Se6or Conceial Eco. Luis Barona:
No personal sino m6s bien en general, lo que pasa es que en estos ultimos
tiempos he estado haciendo unos tr5mites, no s6 si sea mi percepci6n nada m6s,
se esta a la cola y existen demasiados compromisos ahi, que eso hace sentir mal
al p0blico, todo bien y van a cancelar en el orden adecuado con el respeto que se
merecen, pero el hecho de que se tramite carpetas, yo lo he visto, mientras se
est5 haciendo cola estan unas 4 - 5 carpetas que siguen ddndose la vuelta, no
debe funcionar de esa manera, en todo caso he acudido incluso como autoridad
pr6cticamente que deberia pedir privilegios, pero no es asl eso tambi6n es
corrupci6n, no me parece adecuado, yo quisiera que se traslade esa idea. Sefror
Vicealcalde: Sefior Alcalde, saliendo un poquito del tema, yo en el mes de
Septiembre - Octubre habia hecho una solicitud oficial a la Mancomunidad de
Tr6nsito, Cevallos especialmente los s6bados y los jueves es un caos en el
tr6nsito, yo habia hecho un pedido para que se haga un estudio integral del tema
vial, tambi6n de la circulaci6n de los peatones, inclusive habla sugerido en el
estudio que haya la posibilidad de colocar unos dos a tres sem6foros en las
partes m6s conflictivas que al menos se cree, yo al menos pienso que conflictivo
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es en la entrada a Santa Rosa, aqui mismo frente al Municipio y por aca pOr el
sector de la Estaci6n, pero no se ha tenido respuesta del Econonlista Pico, se
∞ mprome16 en venr en Noviembre― Diciembre pero no me duO de que ano,
entonces eso serfa importante que se haga acuerdo,que si hay un compromiso
de un Funcionario tiene que ser cumplido en los plazos establecidos Por el resto
yo le deseo buena suerte y que le vaya muy bien Que se autorice Senor Alcalde:

Companero Mar∞  senor Conceial Marco Caceresi si,que se apruebe Seior
Alcalde: Se autonza ‖cencia para la Comisi6n de serviciosi se encargue la
Alcaidia y se convoque a!a Concelaia akera RESOLUC10N 46.2018 Lue9o del
anaiisis

muniCiDa: :e CorresDOnde: a〕 Ei elercicio de la facuitad normativa en :as

mediante  la  exDediCi6n  de  ordenanzas  cantonales,  acuerdos  v

sus nliembros. oue acumuiados. no sobreDaSen sesenta dias. La Lev
oraanica dei Servicio Pttblico estabiece en su Articulo 30.‐  De ias
comislones de servicio con remuneraci6n.‐  

“Para efectuar reuniones,

sen′icios hasta oor dos anos, DreViO dictamen favorabie de la unidad de

Sabado 31 de Marzo hasta el dia Dominqo 08 de Abrii de: 2018 v b〕 Se

Una
vez que se ha agotado el orden del dia de la sesi6ni el senor Aicalde agradece

isma,siendo las 15H58 23

Dra Veめnica Ramirez Barrera 
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